



“Nuestro lugar en el mundo no es al lado de Venezuela, Nicaragua y Cuba”: diputado del MC arremetió contra AMLO



El pasado 11 de mayo, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que no asistirá a la **Cumbre de las Américas si Estados Unidos insiste en excluir a Nicaragua, Cuba y Venezuela**, países señalados por ser gobernados por dictaduras.

La postura del mandatario ha despertado la opinión de diversas facciones políticas mexicanas, tal es el caso de **Jorge Álvarez Máynez**, diputado del partido Movimiento Ciudadano, quién expresó su postura ante los dichos del presidente.

“No debería ser muy difícil entender que nuestro lugar en el mundo no es al lado de Venezuela, Nicaragua y Cuba. Merecemos otra visión en la Presidencia.” escribió en su cuenta de twitter.

Y es que el mandatario se ha mantenido firme respecto a su apoyo a dichos países, ya que desde su última reunión virtual con el presidente estadounidense Joe Biden, ambos presidentes habrían abordado el tema de la **Cumbre de las Américas**, que se llevará a cabo del 6 al 10 de junio en **Los Ángeles, California**, en dicha reunión el presidente le habría planteado “**no excluir a ningún país**”.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/05/12/nuestro-lugar-en-el-mundo-no-es-al-lado-de-venezuela-nicaragua-y-cuba-diputado-del-mc-arremetio-contra-amlo/>